



かしっこだより

「Chance Challenge Change」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>



真庭市立檜邑小学校
第26号

令和4年11月25日
校長 山本 信子 発行

チューリップの球根植え ～全校8名で～



11月10日（木）、福島こす恵さんにお越しいただき、チューリップの球根を植えました。福島さんから、向きをそろえて植えることやプランターにどれくらい土を入れるとよいか等、丁寧に教えていただいた後、上学年と下学年がペアになって植えていきました。プランターへの土入れは、力が必要なので、上学年が入れ、それを下学年が移植ごてでならずというように、役割を分担して行っていました。さらには、何色を植えるか、球根の向きが合っているか等、相談しながら作業をしている様子は、見ていて心がほっこりしました。異学年同士の協力ができるのも檜邑小学校の自慢のひとつです。最後の片付けまで力を合わせて行うことができました。

教えてくださった福島さんが、最後に子どもたちにメッセージを贈ってくださいました。「この花が咲く頃には6年生は中学生になっています。ぜひ、小学校に花を見に来てください。」「この花が咲く頃は、みんな次の学年になっています。球根は、寒い冬を土の中で過ごし芽を出します。みんなも次の学年に向けて、しっかり自分を成長させてください。」チューリップの球根植えのご指導および心に染みるメッセージをありがとうございました。花が咲く日が楽しみです。



スーパーマーケットのひみつ ～3年生社会科～

11月10日(木)の3校時にスーパーマーケットマルイアルティ店の店長さんをお招きし、3年生がスーパーマーケットの仕事について学びました。3年生は、社会科で「わたしたちの暮らしとスーパーマーケットの仕事」について学習していますが、コロナ禍でお店に見学に行くことはできません。しかし、店長さんが写真や動画を見せてくださりながら丁寧に説明してくださったので、とてもわかりやすかったです。質問にもすぐに回答して下さるので、疑問も解決しました。授業後の感想に「お店の人が白い服を着ているのは知っていたけど、野菜や鮮魚などのコーナーによってエプロンの色が違うことを知りました。」と新しい発見が書かれていました。さらには、みかんのお土産もいただきました。他の学年の友だちや先生たちにも分けてくれ、みんなで美味しくいただきました。店長さん、大変ありがとうございました。





第2回かしむら学 ~大人の学びの時間~

11月16日(水)「KASHIMURA芸術祭 特別企画② かしむら学」を開催しました。6月に行った「かしむら学」は、児童への授業として、樫岳の歴史を教えていただきましたが、今回は大人だけの聴講で、約120分間たっぷりお話を伺いました。講師は、歴史学者 前原茂雄 蒜山郷土博物館館長様です。20名の参加者は、真剣にお話を聞かれ、前回よりもさらに詳しく深い学びをされたことと思います。前原館長さんも、前回の話をもとにPTAで劇を創作してくださって演じてくださったことや地域の方がこうして真剣に話を聞いてくださることを大変喜んでおられました。充実した時間を樫岳小学校で過ごしてくださったことに心から感謝申し上げます。また、「かしむら学」のご感想やご意見等、早速にお声をお寄せくださった方、大変ありがとうございました。今後の参考にさせていただきます。

12月の行事予定

※ 変更になることもあります。

| 日 | 曜日 | 予定 | 16 | 金 | 短縮5校時 トークタイム PTA広報部会19:00 |
|----|----|------------------------|----|---|---|
| 1 | 木 | | 17 | 土 | |
| 2 | 金 | | 18 | 日 | |
| 3 | 土 | PTA資源回収 | 19 | 月 | 短縮5校時 |
| 4 | 日 | PTA資源回収(9:00集合) | 20 | 火 | 短縮4校時 |
| 5 | 月 | 委員会 | 21 | 水 | 短縮4校時 |
| 6 | 火 | 読み聞かせ(2学期最終) | 22 | 木 | 短縮4校時 給食最終 PTA広報部会 13:00 ALT |
| 7 | 水 | 民生委員さん挨拶運動 | 23 | 金 | 第2学期終業式 短縮3校時 地区別児童会 |
| 8 | 木 | ALT | 24 | 土 | |
| 9 | 金 | 挨拶運動(市教委訪問) 第3回学校運営協議会 | 25 | 日 | |
| 10 | 土 | | 26 | 月 | 冬季休業日(~1/9) 給食費口座振替 |
| 11 | 日 | | 27 | 火 | |
| 12 | 月 | クラブ | 28 | 水 | 12/28~1/3は学校が閉まっています。緊急連絡は真庭市教育委員会(42-1087)へお願いします。 |
| 13 | 火 | | 29 | 木 | |
| 14 | 水 | | 30 | 金 | |
| 15 | 木 | | 31 | 土 | |

☆「まにわ教育の日」について☆

樫岳小学校では、11月25日(金)~12月2日(金)を『KASHIMURA芸術祭』とも兼ねて、「まにわ教育の日」の取組期間とします。また、先日の文書にあった「マチアルキ」については、12月2日を過ぎても見られるようにしますので、学校にお越しの際にご覧ください。